
 

 

 

清掃の時間の様子をお伝えします。本校では，「無言清掃」をテーマに掲げ，丁寧な清掃を心がけて

います。入学してから半年が過ぎ，無言で清掃を行うことが当たり前になってきました。 

左の写真は，学級の黒板を清掃する 2 組の渋谷晃希さんで

す。しっかりと力を入れて，上から下へ隙間なく，無言で清掃

していました。自分の仕事に誇りをもって活動していたのだと

思います。黙々と掃除する背中に，頼もしさを感じました。 

今年度の１学年の生徒は４７人です。上級生と比べ，１０人

以上少ない学年なので，割り当てられた清掃場所を分担するの

は大変です。 

右の写真は，３階多目的ホールの様子です。この

広い場所を少ない人数で清掃するのは大変ですが，

力を合わせて時間内に清掃を終えることができるよ

うになりました。他学年よりも一人一人の清掃場所

は広く，清掃時間内に終えられないこともありまし

たが，毎日，責任をもって取り組んできました。 

１学年生徒の清掃の様子から，「無言清掃」という伝統を，上級生からしっかりと受け継いでいるこ

とが分かります。無言清掃は簡単ではありませんし，当たり前のことでもありません。自分や仲間の

活動に誇りをもち，今後も，主体的に活動していくことを期待したいと思います。 

 

 

１１月２日（木）学校薬剤師の齊藤賢一先生(ふたば薬

局代表取締役社長)をお招きし，薬物乱用防止教室を行い

ました。講師の先生から，市販のエナジードリンクの過

剰摂取による健康被害や身近な頭痛薬を安易に使用する

ことのリスクなど，私たちの生活に関連する具体的なお

話をいただきました。近年，１０代の若者の市販薬のオ

ーバードーズ（薬の過剰摂取）が問題になっています。

その理由には，学校や家庭で感じている「つらい気持ち

を和らげたい，

まぎらわしたい」という気持ちがあるそうです。薬物乱用の

第一歩は，生活の中で誰もが感じるような小さな悩みやスト

レスなのかもしれません。まずは，悩みやストレスを一人で

抱え込まないようにすることが大切です。未来の自分や家

族，周囲の全ての人を大切にしていくために，自分の生活を

振り返ってほしいと思います。 
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今週も６名の生徒からコメントをもらっています。目標を定め，それに向かって何をすればよいか

考え，行動してほしいと思います。今後も，職員一丸となってサポートしていきたいと思います。 

 

  

 

 

 

１１月８日（水）６校時に全校生徒で保健体育のダンス発表会を行いました。

他学年の発表を見ながら手拍子をするなどして，大変盛り上がりました。緊張し

ながらも楽しむことができたようです。次年度も頑張ってほしいと思います。 
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１年１組 大沼 蓮さん 

勉強をたくさんして，テストで良い点数を

とれるように頑張りたいです。また，部活で

は，試合でたくさん勝てるように頑張りたい

です。 

１年２組 安齋綸之助さん 

僕が後期で頑張りたいことはテスト勉強で

す。３学期にある学力テストで高得点をとる

ために頑張ります。 

１年２組 太田裕菜さん 

私がこれから頑張りたいことは部活です。

毎日練習して出来るようになってきたので，

自分の弱い所を直したり，自分の強みを生か

したりして，もっと強くなれるように頑張り

たいです。 

１年２組 佐藤暖仁さん 

僕が後期で頑張りたいことは，２つありま

す。1 つ目は，中央委員会の仕事で，特にあ

いさつ運動を頑張りたいです。２つ目は部活

です。来年，A チームに入れるように頑張り

たいです。 

１年１組 齋藤充希さん 

僕がこれから頑張りたいことは勉強です。テストで良い結果が出せるように，集中して取り

組み，一回で覚えられるように効率良く勉強したいです。 

☆第２９週 １１月１３日(月)～１１月１７日(金）の予定☆ 

☆後期開始☆～これから頑張りたいこと,挑戦したいこと～☆ 

☆全校ダンス発表会～遺伝子ＤＡＮＣＥ～☆ 



 


